



ITALIA

ROMA-SIENA-PISA-FLORENCIA-BOLONIA Y VENECIA

30 de septiembre al 7 de octubre del 2026

Día 1º –TARRAGONA – BARCELONA – ROMA



Traslado en autocar al aeropuerto de Barcelona, y salida en vuelo regular de Vueling a las 12.15 con destino a Roma. Llegada a las 14.05, recogida de maletas y acomodación en el autocar con el que efectuaremos un recorrido panorámico, pasando junto al Castillo de Sant Angelo, Coliseo, al Monumento a Vittorio Emanuel II, para tener una primera impresión de la ciudad eterna. Llegada al hotel, acomodación, cena y alojamiento.

Día 2º - ROMA ANTIGUA Y BARROCA

Estancia en el hotel en media pensión. Por la mañana traslado en autocar al centro de la ciudad para ver sus principales restos del Imperio, el Foro, el Capitolio. Veremos los Arcos de Constantino y de Tito, el mercado de Trajano, entraremos en el Coliseo, pasearemos por la Plaza del Coliseo y en San Pedro encadenado (San Pedro ad vincula), veremos la imagen de Moisés, en la tumba del papa Julio II, obra de Miguel Angel. Tras el almuerzo, dedicaremos la tarde a la Roma barroca, con sus principales exponentes, la Fontana de Trevi, la Piazza Navona, la plaza de España, con su famosa escalinata. A hora prudencial, regreso al hotel.



Día 3º - ROMA – TRANSTEVERE Y VATICANO

Estancia en el hotel en media pensión. Por la mañana nos dirigiremos en autocar al Trastevere, el Ghetto judío y el Castel St Angelo. Tras el almuerzo, entraremos en la Ciudad del Vaticano, para admirar el Museo Vaticano, con especial atención a la Capilla Sixtina. Veremos también la Basílica de San Pedro, con la Pietà y el famoso baldaquino de Bernini en el Altar Mayor. A hora prudencial, regreso al hotel

Día 4º - Miércoles – ROMA – ORVIETTO – SIENA – PISA

Desayuno y salida hacia en autocar hacia Orvieto, antigua ciudad etrusca en la que efectuaremos un paseo y veremos el



Duomo, una de las catedrales románico-góticas más impresionantes de Italia. Continuación de viaje a Siena, ciudad en la que almorzaremos y veremos la plaza en la que tiene lugar las carreras del Paglio. Por la tarde, llegaremos a Pisa, que debe su riqueza al comercio marítimo y a la importante flota comparable en algunos momentos a la genovesa. Veremos el Campo de los Milagros, con las construcciones más conocidas, como el Duomo, el Baptisterio, el Cementerio y el famoso Campanile o Torre inclinada. Cena y alojamiento en el hotel.

Día 5º - Jueves – PISA – FLORENCIA – BOLONIA

Desayuno en el hotel. Jornada dedicada a Florencia, la ciudad de los Medicis y del Renacimiento, de la que salió un nuevo concepto cultural a partir del S. XIII, conjugando la genialidad de sus artistas, con el mecenazgo de los Medici. Visitaremos la ciudad, con el inmenso conjunto monumental de la Plaza del Duomo, con el Baptisterio, el Campanile, la Galería de los ficios. Almuerzo en restaurante. Por la tarde, pasearemos por el Ponte Vecchio, el barrio de San Marco.... y a hora prudencial, continuación a Bolonia. Cena y alojamiento en el hotel.

Día 6º - Viernes – BOLONIA

Estancia en el hotel en media pensión. Jornada dedicada por completo a la ciudad de Bolonia, la que fuera segunda ciudad de los Estados Pontificios, después de Roma, cuya historia nos indica la importancia de la industria textil, impulsada por las corrientes de los canales, hoy en su mayoría tapados, pero que podremos ver en vía Piella o via Malcontenti. Resultado de la riqueza de otros tiempos, son las torres medievales, los innumerables palacios de la ciudad dándonos la entrada al centro monumental, las dos plazas principales, la Maggiore y la de Neptuno, rodeadas de edificios notables, como el palacio del Comune, del Podestá, el Archigimnasio, sede de la primera universidad, la Basílica de San Petronio en la que tenemos reflejadas todos los estilos artísticos y arquitectónicos. El almuerzo tendrá lugar durante la visita en cétrico restaurante. Completaremos la visita con un paseo por el ghetto judío y el incomparable conjunto de iglesias de todos los estilos en San Esteban. El transporte del hotel al centro de la ciudad y de regreso al hotel se efectuará en servicio público.



Día 7º - Sábado – BOLONIA - PADUA

Desayuno en el hotel y salida en autocar hacia Padua. A nuestra llegada, visitaremos una de las obras más espectaculares del



Renacimiento, la Capilla dei Scrovegni, con los frescos de Giotto, a nivel artístico comparable a la Capilla Sixtina del Vaticano. Seguidamente nos dirigiremos a la Basílica de San Antonio, frente a la cual se encuentra la estatua del Gattamelata, la primera de este estilo fundida en bronce en Italia. En el interior de la Basílica que con sus ocho cúpulas recuerda San Marcos de Venecia, hay innumerables obras de arte, siendo probablemente la más importante el altar mayor decorado con bronces de Donatello.

Tras el almuerzo, recorreremos las plazas delle Erbe y de la Fruta, la Piazza dei Signori, con el Palazzo del Capitano y dispondremos de tiempo libre para la consabida compra de recuerdos y regalos.

Día 8º - Domingo – PADUA – VENECIA – BARCELONA - TARRAGONA

Desayuno en el hotel y salida en tren hacia Venezia Santa Lucia, donde iniciaremos la visita de la ciudad visita con el Palacio de los Dux y del Museo Correr para admirar las tablas de Jacobo de Barbari, mostrando una vista aérea de la ciudad llevada a cabo en el año 1500. Seguidamente una visita peatonal, con la Plaza y la Basílica de San Marcos, el puente de los Suspiros. Almuerzo en restaurante y tiempo libre a disposición para pasear por las estrechas callejuelas o efectuar un paseo en góndola. A hora prudencial, nos dirigiremos en el vaporetto al aeropuerto, donde nos esperarán los equipajes llevados en transporte particular, para salir a las 22.25 en el vuelo de regreso a Barcelona con llegada a las 00.25. Recogida de equipaje y traslado en autocar a Tarragona.



PRECIO POR PERSONA: 1990.-

Suplemento individual 395.- €

Seguro de anulación: 65.- euros

Incluye: Transporte en autocar al aeropuerto de Barcelona y regreso , guia acompañante durante todo el viaje, seguro de viaje básico de asistencia médica. Vuelos Barcelona – Roma y Vueling – Barcelona, con tasas y derecho a una maleta facturada.Los transportes en Italia , autocar en Roma y hasta Padua. tranvia en Florencia, autobus en Bolonia, tren y vaporetto en Venecia.Establecimiento en hotel ***+**** en media pensión, con vino y agua , 7 almuerzos en restaurante con vino y agua.Todas las visitas indicadas en programa, con guías locales y entradas: Coliseo y Foro Romano , Museo Vaticano y Basílica de San Pedro, Catedral de rvietto. Plaza de los Milagros en Pisa Archigimnasio y San Esteban en Bolonia, Capilla dei Scrovegni en Bolonia, Palacio Ducal en Venecia. Guías en Roma, Florencia, Bolonia, Padua y Venecia.